

Weihnachtsmarkt



Am 05.12. war es endlich soweit und wir veranstalteten wieder einen Weihnachtsmarkt.

Neben vielen verschiedenen Dingen die man kaufen konnte, war auch für das leibliche Wohl gesorgt.

Unterstützung gab es von den Viertklässlern an den Verkaufsständen und von Eltern am Bratwurst- und Glühweinstand. Danke dafür !





Als besonderes Highlight haben wir uns einen Karikaturisten in den Hort eingeladen.

Chance McGee zauberte einige wirklich coole Karikaturen der Kinder und überzeugte alle mit seiner lustigen und offenen Art.



Auch die Bastelstraße erfreute sich großer Beliebtheit und die Kids konnten selber Karten gestalten und Anhänger bemalen. Wir bedanken uns bei der Unterstützung aller Beteiligten und freuen uns über die rege Teilnahme.

